



学校の教育目標

やさしい子 たくましい子 かしい子
 ~心身ともに健康で 思いやりの心をもち
 自ら考え進んで学び行動する子供の育成~

とても素敵な6年生41名でした

3月17日（金）に6年生41名が舟橋小学校を巣立ちました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症が本校で拡がり、臨時休校の措置を取ったため、卒業式を延期せざるを得ない状況でしたが、今年度は、予定どおり無事開催することができ、そして、6年生全員が揃っての卒業式となったことが何よりも嬉しく思いました。



舟橋村長 渡辺 光 様、舟橋村議会議長 前原 英石 様、村教育委員会教育長 早川 誠一 様、育成会会長 米澤 忍 様をはじめ、たくさんの来賓の皆様、ご多用のなかご出席いただき、そして、6年生の小学校生活最後の姿を見守っていただき、本当にありがとうございました。

6年生は、学校のために尽くしてくれた素敵な子供たちでした。様々な活動で、下級生にやさしく接し、お世話をとてもよくしてくれました。総合的な学習の時間では、舟橋村の環境を考えた活動に継続的に取り組みました。その中で、命や自然環境を大切にすること、仲間と協力すること、粘り強く続けること、自分たちの思いを相手に伝えることなどの難しさやよさを学んだのではないかと思います。

引き締まった表情で卒業証書を受け取る姿、「旅立ちの言葉」で心を込めて声に出したり歌を歌ったりしている姿などに、小学校生活での学びを積み重ねてきた一人一人の成長を感じました。

5年生、4年生も、卒業生に感謝の気持ちを伝えたいという思いで、式に参加しました。心を込めて歌った「あなたにありがとう」は、6年生の心に響いたのではないかと思います。1~3年生もオンラインではありましたが、各教室で真剣に卒業式の様子を見ていました。きっと6年生に「ありがとう」という気持ちでいっぱいだったと思います。感謝の気持ちで包まれた温かな卒業式になりました。

卒業生はこれから新たな一歩を踏み出します。人へのやさしさ、思いやりの心を大切にして、自分のよさを発揮し、様々なことにトライ、チャレンジして行ってほしいと思います。舟橋小学校を旅立った卒業生一人一人を教職員一同これからも応援していきます。

6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。また、これまでの本校の教育活動へのご支援とご協力に心より感謝申し上げます。これから新たな環境での生活がスタートしますが、心を離さず、お子様に寄り添い、あたたかく支えていただければと思います。

★子育て四訓★

- 1 乳児の時は、肌身離さず
- 2 幼児の時は、肌を離して手を離さず
- 3 少年の時は、手を離して目を離さず
- 4 青年の時は、目を離して心を離さず



感謝の気持ちを込めて

2月24日（金）に卒業を祝う会を行いました。2年生の「こぐまの2月」の合奏で6年生が入場し会がスタートしました。始めに1年生が、自分たちで作ったメダルを6年生にかけてあげました。3・4・5年生は出し物を担当し、3年生はなわ跳びや玉入れ等の様々な種目で6年生に挑戦しました。4年生は学校に関する3ヒントクイズを行いました。5年生は6年生の思い出を劇にして、クイズ形式で発表しました。先生方からのサプライズや、6年生からのお返し合唱もありました。子供たち一人一人の思いが詰まった、素敵な会となりました。



みんなで鮭の稚魚を放流しました

2月27日（月）に、6年生が中心となって毎日水替えや餌やり等の世話をし、ふ化させた鮭の稚魚400匹を、全校で川に放流しました。サケの稚魚とお別れするのは寂しいと感じながらも、たくさんの稚魚が大きくなって、またこの川に戻ってきてほしいと子供たちは願いを込めていました。



アクションプランの結果

思いやりの心の育成

【数値目標】

- 自分から挨拶をすることができた 90%以上
- 相手の顔を見て挨拶することができた 85%以上
- 「ありがとう」と相手に感謝の気持ちを伝えることができた 85%以上

【最終結果】

- 自分から挨拶をすることができた 64.7%
- 相手の顔を見て挨拶することができた 60.0%
- 「ありがとう」と相手に感謝の気持ちを伝えることができた 57.4%

- 数値目標を達成することができなかったが、運営委員会が中心となって様々なアイデアで挨拶活動を行うことで、挨拶への意識は高まってきている。
- さらに、児童会を中心とした取組や挨拶の大切さや意義を考えさせるような学習や指導を継続して、地域や家庭でも挨拶できるような子供に育てたい。

望ましい生活習慣の育成

【数値目標】

- メディアの使用時間(1日平均)
 - 高学年 3時間未満
 - 中学年 2時間未満
 - 低学年 1時間30分未満

【最終結果】

- 低学年・・・65.2%
- 中学年・・・69.4%
- 高学年・・・74.5%

- 数値目標には及ばなかったものの、1・2学期と比べて、目標達成率は高まった。山田先生の講演によって、子供たちの意識や取組の変化があったようだ。
- 子供たちの中には「ゲームやネットの時間を減らした方がよいと分かっているがなかなかできない」という子もいる。家庭を巻き込んだ方策を工夫していきたい。

「ふなはし『学び合い』スタイル」の充実

【数値目標】

- 各学級で話し合った「話し上手」「聞き上手」になれたか自己評価し「なれた」「だいたいなれた」 80%以上

【最終結果】

- 「なれた」「だいたいなれた」の全校平均
 - 話し上手・・・86.2%
 - 聞き上手・・・80.9%

- 概ね数値目標は達成した。「話し上手」「聞き上手」を意識できるような手立てを工夫することで、友達の発言をしっかりと聴くことができる子供が増え、授業が落ち着いた雰囲気、温かい雰囲気になってきている。
- 今後も『聴き合い』を大切に授業づくりを継続し、学習面だけでなく、思いやりの心やコミュニケーション能力といった心の面での成長を促していきたい。

今年度は、「自主性と思いやりの心の育成」を重点目標に掲げ、体験活動や異学年での交流を多く取り入れてきました。特に、上級生が下級生にやさしく接する場面が数多く見られ、思いやりの心が学校全体に広がったように感じました。

この一年、地域の皆様、保護者の皆様には、学校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。

3学期表彰児童です。おめでとうございます。

○第19回 わたしの新聞コンクール

スクラップ部門	銅賞	2年 T. N.	5年 S. T.	6年 A. M.
	入選	5年 M. N.	6年 K. M.	Y. D. T. K.
感想文部門	入選	5年 K. T.		

○第24回 富山チビッコ水泳大会

一般 小学3年生	男子50m背泳ぎ	第2位	3年 Y. Y.	49秒16
一般 小学3年生	男子50m自由形	第3位	3年 Y. Y.	41秒91

○第64回富山県小・中・高校生書初め大会

推薦	5年 Y. N.		
特選	1年 M. F.	2年 K. T.	3年 N. N.
	4年 S. T.	6年 Y. M.	

令和5年度 4月の行事予定



6日(木)	着任式 第1学期始業式 下校 2~5年 11:20 6年 14:30	17日(月)	研究会のため下校 13:30
7日(金)	入学式 下校 1年 11:20 2~6年 11:40	18日(火)	全国学力・学習状況調査 集金引き落とし日 委員会活動
10日(月)	給食開始 発育測定① 地区児童会	19日(水)	視力測定①
11日(火)	見守り隊出発式 下校 14:10 発育測定②	20日(木)	視力測定②
12日(水)	研究会のため下校 2~6年 14:10	22日(土)	学習参観 学級懇談会 下校 13:10
13日(木)	学力調査(国・理)	24日(月)	振替休業日
14日(金)	学力調査(社・算)	26日(水)	自転車教室(3年)
15日(土)	1年生交通安全教室 聴力検査 家庭読書の日	29日(土)	昭和の日

第11号では、28日としておりましたが、変更となりました。

※下校時刻はあくまで予定ですので、詳しくは舟橋小学校のホームページで確認願います。